



Patio de los Naranjos

FRANCISCO ÍÑIGUEZ MÁRQUEZ

En un principio la idea de hacer un collage no me entusiasmó demasiado, pues sé que no soy ningún artista. Ahora, después de realizado, me alegro pues estoy contento con el resultado y el proceso seguido para su construcción.

Conforme lo iba haciendo me iba animando más, pues veía que estaba quedando bien, y me daban mas ganas de seguir trabajando y profundizar en técnicas y materiales.

Me ha resultado una experiencia interesante y útil y me ha servido para animarme a mí mismo al ver lo que he sido capaz de hacer, algo que antes de empezar nunca imagine.

